

Ziel des Umweltschutz-, Wirtschaftsförderungs- und Energieausschusses ist der Erhalt der Bäume. Der Versorgungsträger soll aufgefordert werden, Maßnahmen zum Schutz und zur Sicherung der Versorgungsleitungen auf eigene Kosten zu prüfen und in Abstimmung mit der Gemeinde durchzuführen. Das Ziel dieser Schutz- und Sicherungsmaßnahmen muss sein, die Bäume zu erhalten.

Die Verwaltung wird beauftragt, einen Vertreter des Versorgungsträgers in die nächste Sitzung des Ausschusses einzuladen, um über den grundsätzlichen Umgang mit Straßenbäumen in der Nähe von Versorgungsleitungen zu informieren.